

LES DATES CLÉS DE L'HISTOIRE DU SERVICE DE PRÉVENTION SPÉCIALISÉE

1974

Création de l'équipe de Pontanézen

1975

Création de l'équipe de Keredern/Tréornou

1980

Création de l'équipe de Kerourien
(plus tard équipe Kerourien/Kéranroux)

1990

Création de l'équipe de Bellevue

Mise en place des chantiers éducatifs suite à la circulaire du 29 juin 1999 du Ministère de l'Emploi et de la Solidarité.

Création de l'équipe Mobile pour une approche complémentaire atypique avec un fourgon aménagé permettant d'être là où les équipes quartier n'intervenaient pas, à savoir le centre-ville de Brest, les communes de Brest Métropole. Arrêt en 2015 suite à une baisse de financements.

2015

La Loi Notre amène le **transfert de la compétence Prévention spécialisée** du Département à la Métropole.

Convention 1 Brest Métropole

Réadaptation des territoires et des équipes :

- 3 équipes de 4 professionnels
- Couverture de 7 Quartiers Politique de la Ville et 12 à 13 quartiers de veille.

Détachement de 2 éducateurs sur une **mission diagnostic autour des mineurs étrangers en errance** en lien avec la PJJ et la Ville de Brest.

Projet VISI jeunes (en consortium avec la Mission locale)

Expérimentation d'un poste d'éducateur technique spécialisé, et lancement en 2021 du projet **HANGAR**, tiers lieu éducatif hébergeant le pôle "Chantiers et ateliers thématiques"

Convention 2 Brest Métropole

Passage de 12 ETP à 13 ETP : création d'un poste dit d'appui/diagnostic, qui vient signifier que la prévention spécialisée, son savoir-faire, sa lecture métrique des territoires peut et doit être en veille, là où émergent et s'expriment des problématiques jeunesse, et pas seulement dans les quartiers prioritaires.

Détachement de 2 éducateurs pendant 6 mois **sur la ville de Morlaix** aux prises avec des problématiques de trafics et de regroupements sur certains quartiers.
Restitution du diagnostic et préconisations.

